

-
- Editorial**
- 149 Prävention – Markt der Zukunft?
A. Zimmermann, J. Kool, A. Schämann
-
- Originalarbeiten**
- 151 Effekte einer richtlinienorientierten Behandlung bei Rückenbeschwerden und Wege der Richtlinienimplementierung – Systematischer Review
Effects of Guideline-Oriented Treatment for Low Back Pain and Ways to Implement Guidelines – Systematic Review
G. Christen, U. Mäder, D. Uebelhart, E. D. de Bruin
- 161 Ambulante Versorgung von Schlaganfallpatienten aus der Sicht Hamburger Physio- und Ergotherapeuten
Ambulatory Care of Stroke Patients from the View of Physiotherapists and Occupational Therapists in Hamburg
A. Barzel, M. Eisele, H. van den Bussche
- 167 Rollen im Kontext: Interaktion während Physiotherapie in der Schlaganfallrehabilitation – Überblick über qualitative Studien
Roles in Context: Issues of Interaction during Physiotherapy in Stroke Rehabilitation – Review of Qualitative Studies
C. A. Barth, U. Schemmann, L. von Koch
- 177 Ganzkörpervibrationsbelastung und Beckenboden – Querschnittsstudie zur muskulären Aktivierbarkeit (Pilotstudie)
Whole Body Vibration and Pelvic Floor – Cross-Section Study on Muscular Activation (Pilot Study)
J. Bhend, E. Born, K. Krause, R. Neuhaus, S. Notter, M. Lauper, L. Radlinger
- 181 Variabilität der Bodenreaktionskräfte gesunder Personen beim Treppensteigen
Variability of Ground Reaction Forces in Healthy Subjects during Stair Climbing
G. Luder, T. Baumann, C. Jost, S. Schmid, L. Radlinger
-
- gelesen und kommentiert**
- 188 Effekte des mentalen Übens in der Schlaganfallrehabilitation
The Effects of Mental Practice in Stroke Rehabilitation: A Systematic Review
C. Schuster
- 189 Gruppen-Kreistraining oder Einzeltherapie nach Schlaganfall? – Kontrollierte Studie
Circuit Class Therapy versus Individual Physiotherapy Sessions during Inpatient Stroke Rehabilitation: A Controlled Trial
J. Mehrholz
-
- Aus Forschung und Lehre**
- 191 Mit dem Master in Therapiewissenschaft (M.Sc.) in den Zukunftsmarkt Gesundheit
C. Grüneberg
-
- Veranstaltungsberichte**
- 193 Symposium der HRK in Köln: „Die Gesundheits- und Pflegewissenschaften und der Bologna-Prozess – ein Studienfeld im Umbruch“
C. Zalpour